

RECEPTION A L'OCCASION DE LA FETE NATIONALE DU JAPON 2020



La fête nationale du Japon, qui correspond à l'Anniversaire de Sa Majesté l'Empereur NARUHITO, a été célébrée le jeudi 23 janvier 2020, à la Résidence de S.E.M. l'Ambassadeur ARAI Tatsuo.

La cérémonie s'est déroulée en présence de S.E.M. Moussa BALDE, Ministre de l'Agriculture et de l'Equipement Rural, représentant du Gouvernement du Sénégal. Dans son discours, le Ministre est longuement revenu sur la coopération japonaise qu'il a hautement appréciée. Etaient également présents des officiels du Gouvernement, des personnalités du monde culturel et des membres du corps diplomatique.

Ce fût l'occasion pour Monsieur l'Ambassadeur de revenir sur la commémoration, en cette année 2020, du 60^e anniversaire des relations diplomatiques entre le Sénégal et le Japon, et le 40^e anniversaire de l'envoi au Sénégal des volontaires japonais.

Un gâteau a été présenté pour ce double anniversaire, et Monsieur l'Ambassadeur a invité certaines autorités, incluant Ministre BALDE et Président du Comité National Olympique et Sportif Sénégalais Monsieur Mamadou NDIAYE, à le couper ensemble, comme symbole de l'amitié entre le Japon et le Sénégal.

Les invités ont bénéficié d'expositions de saké japonais, de la cuisine japonaise et des produits des entreprises japonaises actives au Sénégal, et ont pu découvrir la culture Japonaise à travers une démonstration de Kendo, ainsi qu'à travers une cérémonie du thé, assurée par une des membres de l'Ambassade.

